



Se reúne con liderazgos de la CDMX

Claudia manda mensaje de unidad con Brugada

Por Yulia Bonilla y Eunice Cruz

La coordinadora nacional de los comités de Defensa de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum Pardo, envió un mensaje de unidad y de cierre de filas con Clara Brugada y con Morena en la Ciudad de México. Descartó que, tras los resultados de las encuestas para definir la coordinación en la Ciudad de México, haya división.

Por medio de redes sociales, compartió una fotografía en la que aparece con el dirigente nacional de ese partido, Mario Delgado, junto a quienes participaron en el proceso interno para encabezar los trabajos en la ciudad, además de liderazgos capitalinos de ese instituto político.

La exmandataria capitalina aseguró que hay unidad respecto a la alcaldesa con licencia de Iztapalapa, Clara Brugada, quien fue elegida como la triunfadora del proceso por el principio de paridad, y sobre la que, dijo, "estoy segura que encabezará los destinos de la capital del país".

En otra imagen que subió más tarde, aparece únicamente con Brugada Molina, acompañada con la frase: "Somos un gran equipo. Juntas haremos historia".

Además, reconoció el trabajo de los demás contendientes: el exsecretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, quien ganó la encuesta; el exsubsecretario de Salud, Hugo López-Gatell; la extitular de la Propaem, Mariana Boy, y el diputado federal Miguel Torruco.

LA VIRTUAL candidata presidencial destaca que con la coordinadora de la 4T en la capital "somos un gran equipo"; es una nueva etapa para "nuclearse" alrededor de Clara: Batres

Al respecto, el Jefe de Gobierno capitalino, Martí Batres, declaró a medios de comunicación que la reunión fue para conocer la nueva etapa que empieza en la ciudad, "y esto implica que los diversos actores, componentes, fuerzas, en fin, se nuclean alrededor de Clara Brugada, aquí en la Ciudad de México, para ese proceso de transformación".

Coincidió en que en el encuentro hubo unidad: "Tenemos una mujer a nivel nacional, una mujer en la Ciudad de México; es tiempo de mujeres, lo hemos dicho, y esto es bastante significativo".

Mientras tanto, diputados de Morena, consultados por La Razón, coincidieron en que todos los actores y liderazgos de este partido en la Ciudad de México actuarán en unidad para que, a través de Clara Brugada, se conserve la Jefatura de Gobierno.

La legisladora Miriam Cruz Flores expuso: "La unidad está garantizada, saldremos juntos varios actores, nos pondremos de acuerdo en qué es lo que sigue para que Morena siga gobernando en la capital".

Consideró que no hay resentimientos de quienes participaron en el proceso interno por la

nominación de Brugada, porque Morena se apegó a los estatutos y a los criterios de paridad de género.

Su compañera de bancada, Nancy Núñez, resaltó que la designación de la alcaldesa con licencia fue acertada, porque fue la mujer mejor posicionada a nivel nacional "y hubiera sido inconcebible que, siendo la mujer con la calificación más alta, no pudiera contender".

Consideró que la paridad es un derecho que se ha conquistado paulatinamente y que brinda condiciones igualitarias a mujeres respecto a los hombres.

La diputada Elizabeth Mateos dijo que la designación "fue un tema de justicia, por el trabajo y la trayectoria que tiene ella", y apuntó que, a partir de ahora, todos los liderazgos de la Cuarta Transformación la acompañarán en su campaña.

El diputado Héctor Díaz Polanco destacó que hubo unanimidad en el sentido de que el proceso en Morena en la capital se llevó a cabo de manera adecuada y que no hubo dudas sobre los resultados y las definiciones, por lo que en la campaña en ciernes prevalecerá la unidad.



EN LA CIUDAD hay unidad en torno a Clara Brugada, quien estoy segura que encabezará los destinos de la capital del país. Felicito a todas y todos, y doy un reconocimiento especial a quienes participaron en la encuesta

Claudia Sheinbaum
Coordinadora nacional de la Defensa de la 4T





Foto: Especial

EN LA REUNIÓN estuvieron, entre otros, Claudia Sheinbaum (1), Clara Brugada (2), Omar García Harfuch (3), Hugo López-Gatell (4), Mariana Boy (5), Miguel Torruco (6) y Martí Batres (7).